



# 蟹江小だより

ちがいは宝物 ～響かせよう！蟹江のハーモニー～

蟹江町立蟹江小学校

第10号

令和7年6月13日

発行者：佐古達哉

## ♪「夏本番」に向けて…

1日(日)に開催をした家庭学級の際に、それぞれの学年のフロアに「冷凍庫」が置いてあるのを目にされた方もおみえのことと思います。これは、町から各学校に5月末に配置していただいた物品で、本校では使い方のルールなどを決めた上で6日(金)から全学年で運用を開始しています。登下校時に子どもたちが使用する「ネッククーラー」を、授業時間中に保管するため「熱中症対策」の一環として用意をしていただくことができました。使用を希望する場合は、お子様にネッククーラーが入る大きさのジップロック(要記名)を持たせるようご協力をお願いします。

今週になっていよいよ「梅雨入り」をしましたが、これから夏本番に向けて気温・湿度の上昇による熱中症が特に心配されます。ネッククーラーの携行だけでなく、十分な水分補給の用意、睡眠・食事(特に朝食)を確実にとった体調管理にご留意いただき、暑い夏を健康に乗り越えられるよう、ご家庭でもご協力のほどよろしく願いいたします。



## ♪「3週間」お疲れ様でした！

以前にも紹介をしましたが、5月19日(月)から3週間の日程で、2人の実習生が本校で教育実習を実施しました。始まった当初は緊張もあったのか、子どもたちと話すのも少しためらう様子も見られましたが、実習の終盤にはたくさんの子どもたちと楽しく会話をしたり、授業も堂々と行ったりして、3週間の努力の成果は伝わってきました。最終日には、それぞれのクラスで別れを惜しむ様子も見られましたが、実習で得られた経験を今後の生活に生かしてほしいと願います。

<森下先生から>

3週間ありがとうございました！いつも元気にあいさつをしてくれたり、運動場で一緒に遊んだりしてくれて、とてもうれしかったです！これからも友達とたくさん遊んで、楽しい学校生活を送ってください！

<高橋先生から>

3週間ありがとうございました。みんな元気いっぱいたくさん声をかけてくれて、毎日楽しかったです！これからも、たくさん笑って、たくさん遊んで、元気なみんなでいてください！

